

Déols : un plan de l'époque américaine sauvé in extremis



La Ville de Déols a fait don de ce plan du village de Brassioux à la Maison départementale de la mémoire militaire

(Photo NR, Roland Perrot)

Il y a parfois des hasards qui font bien les choses. Voilà quelques jours, des agents de la voirie entreprennent du rangement. « Dans les réserves, nous avons trouvé un grand panneau en bois. Mais au moment de le débiter, la tronçonneuse est tombée en panne », explique l'un d'eux Bruno Simonet. Une panne tombée à pic puisqu'en examinant le panneau de plus près, ils découvrent un plan représentant le village de Brassioux, à l'époque américaine. D'un très grand format, environ 3 x 2,50m, ce plan avait été utilisé lors du cinquantenaire du village, en 2007, puis stocké au centre technique municipal. « Après l'avoir res-

tauré, ce plan occupera une place de choix à la Maison départementale de la mémoire militaire de La Martinerie », se félicite Jean-Jacques Bérenguier, président de l'association des Amis de La Martinerie. Construite en 1957, afin de loger les familles des officiers américains de la base de l'Otan, la cité de Brassioux était composée d'environ 200 maisons de plain-pied, sur de vastes pelouses sans limites séparatives. Les noms des rues étaient alors des noms d'États américains, devenus ensuite des noms de fleurs, « Texas drive » devenant par exemple l'allée des Rosiers.

Cor. NR : Roland Perrot